

PlantaDoce.

Entorno

El tratamiento contra la hepatitis C permite ahorrar 681 millones a la sanidad pública

Los fármacos para curar la enfermedad han evitado 24.145 casos de crisis hepáticas y 16.659 muertes, según Liveración.

PlantaDoce
17 feb 2020 - 12:00



A veces es necesario hablar de inversión y no de gasto. Los fármacos para curar la hepatitis C han evitado 24.145 casos de crisis hepáticas y 16.659 muertes por la enfermedad, lo que supone un ahorro de 681 millones de euros para la sanidad pública. Los datos han sido publicados por la revista Liveración, editada por Gilead.

Desglosando por el tipo de recaída, los fármacos contra la hepatitis C han ayudado a evitar 13.791 cirrosis descompensadas en España, lo que supone una reducción del 87% desde la llegada de los antivirales de aplicación directa y un ahorro de 112 millones de euros.

Del mismo modo, han ayudado a evitar 8.573 casos de carcinoma hepatocelular, lo

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-tratamiento-contra-la-hepatitis-c-permite-ahorrar-681-millones-a-la-sanidad-publica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

que supone una reducción del 74% de los casos y un ahorro de 114 millones de euros. **La llegada de los antivirales de aplicación directa también ha evitado 1.761 trasplantes hepáticos**, lo que supone una disminución del 84% y un ahorro de 425 millones de euros.

En el mismo estudio también señalan que la llegada de este tipo de fármacos ha evitado 16.659 muertes por fallo hepático, lo que supone una reducción del 82% respecto a dos años atrás, cuando se empezaron a aplicar los tratamientos.